

7-1966

## LA REUNION DES SUPERIEURS PROVINCIAUX A PARIS

Follow this and additional works at: <https://dsc.duq.edu/cor-unum>



Part of the [Catholic Studies Commons](#)

---

### Recommended Citation

(1966). LA REUNION DES SUPERIEURS PROVINCIAUX A PARIS. *Cor Unum*, 3 (3). Retrieved from <https://dsc.duq.edu/cor-unum/vol3/iss3/10>

This Article is brought to you for free and open access by the Spiritan Collection at Duquesne Scholarship Collection. It has been accepted for inclusion in Cor Unum by an authorized editor of Duquesne Scholarship Collection.

# LA REUNION DES SUPERIEURS PROVINCIAUX A PARIS

Trois figures nouvelles ont fait leur apparition à la réunion des Provinciaux, qui s'est tenue, cette année, du 15 au 22 mai. Y assistaient en effet pour la première fois: le R.P. Vincent Dinan, Provincial d'Irlande, le R.P. Fernand Bussard, Vice-provincial de Suisse, et le R.P. François Morvan, Provincial de France. La plupart des participants logeaient Rue Lhomond, mais les séances générales avaient lieu Rue des Pyrénées. Par suite du prochain départ pour Rome, c'était la dernière fois qu'un rassemblement de ce genre avait lieu à Paris. De plus, la date de la réunion pour l'année prochaine a été avancée: on l'a fixée, à titre d'essai, à la semaine après Pâques.

Le Supérieur Général ouvrit la session, en présence des membres du Conseil Général, de 9 Provinciaux et de 3 Vice-provinciaux, en leur souhaitant la bienvenue à tous, mais spécialement à ceux qui étaient là pour la première fois. Ensuite, il exposa brièvement les trois principes qui doivent servir de guides à l'**aggiornamento**: la nécessité du sacrifice et de la croix dans notre existence de religieux; la nécessité de l'union à Dieu, qui doit être maintenue même si les modalités changent; la nécessité de garder notre foi dans les principes théologiques qui constituent la raison d'être de tout notre apostolat, tels que la nécessité de la justification, la conversion des pécheurs, la nécessité du baptême, etc. Il fit ressortir la pénurie de personnel, les demandes des missions allant en croissant, tandis que le recrutement des vocations ne peut suivre. Le Secrétariat distribua des documents établissant, par exemple, qu'en 1965, 105 Pères et 5 Frères ont fait leur consécration à l'apostolat, et que un évêque, un préfet apostolique, 32 Pères et 15 Frères sont décédés pendant la même période. L'an dernier, 115 clercs et 17 Frères ont émis leurs premiers vœux, tandis que les chiffres des départs ont été de 54 et 12 respectivement.

Au cours des trois jours de séances

générales, le R. P. Fitzgerald, Préfet général des études, présenta un rapport sur les maisons de formation de la Congrégation, qui fut suivi d'une discussion générale, chacun exposant ses propres problèmes. Puis, le R. P. Rocha, Econome Général, lut un rapport sur la situation financière de la Congrégation, sur les accords conclus entre l'Administration Générale et la Province de France à l'occasion du transfert à Rome, et sur des détails matériels relatifs aux maisons que nous avons en cette ville. Il exposa les raisons des retards survenus dans la vente de la maison du Corso. (Une offre a été faite la semaine d'après!) On discuta ensuite de certains points en rapport avec le futur Chapitre Général et avec l'organisation de l'année de pastorale. Des directives furent données à propos des visites annuelles que doivent faire les Provinciaux et les Supérieurs Principaux, et il fut annoncé que certains pouvoirs leur seraient délégués par le Supérieur Général. Comme, seuls, les Provinciaux assistaient à cette session, les Supérieurs Principaux seront informés par lettre.

Pendant le reste de la semaine, chaque Provincial eut un entretien privé avec le Supérieur Général, pour traiter des questions particulières à sa Province et pour mettre au point les affectations des Pères et des Frères qui feront leur consécration cette année. En outre, plusieurs Provinciaux rencontrèrent personnellement le Conseil Général pour lui exposer des projets requérant son approbation. C'est pendant cette session qu'a été accordée à la Vice-province de la Trinidad l'autorisation d'entreprendre une mission au Paraguay, et à la Province et à la Vice-province des Etats-Unis celle de commencer à travailler au Pérou.

En guise de conclusion à cette semaine de travail, la communauté de Chevilly offrit un „déjeuner d'adieu", en prévision du départ pour Rome, qui aura pour résultat que la prochaine réunion de ce genre se tiendra au Monte Mario.